
COMMISSIONE BIOMEDICA 

Verbale della 1° riunione 2025 della Commissione Biomedica del 06 Novembre 2025, convocata ore 18:30 in presenza 

presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri di Firenze in Viale Milton 65. 

 

Partecipanti in presenza:  

Mattia Dimitri (Coordinatore) 

Stefano Baldini 

Filippo Bigi 

Matteo Lenge 

Francesca Satta 

 

 

Assenti:  

Lorenzo Maggi 

Giulia Calani 

Eleonora Rossi 

Roberto Francioli 

Fabrizio Dori 

Valentina Vizzarro 

Eleonora Barcali 

Stefano Ianni 

 

 

 

La riunione comincia alle 18:30 

PROPOSTE PROGRAMMATICHE  

I membri presenti approvano il verbale della riunione precedente e riprendono i lavori della commissione. 

A seguire vengono riaffrontate le proposte da parte dei commissari presenti sui potenziali temi formativi da approfondire 

e sviluppare per l’anno 2025/2026: 

 

 

1° TEMA : L’Intelligenza Artificiale nelle applicazioni cliniche 

2° TEMA : Centri di Simulazione per le pratiche cliniche / Strumenti per la perfusione e 

mantenimento in vita degli organi  

3° TEMA : Stampa 3D e Bioprinting 

4° TEMA : Sistemi Radiologici 

5° TEMA : Normative e Certificazioni per Dispositivi Medici 

 

 



Commissari a lavoro sul 1° TEMA : 

Gli Ingg. Matteo Lenge aggiorna la commissione sulle possibilità di coinvolgimento di esperti sul tema per il 

seminario per il secondo semestre 2025. Tutti i presente sono favorevoli a valutare le candidature che 

saranno presentate alla prossima riunione di commissione.  

 

Commissari a lavoro sul 2° TEMA : 

Non ci sono aggiornamenti sull’avanzamento lavori  

 

Commissari a lavoro sul 3° TEMA : 

L’Ing. Mattia Dimitri presenta una bozza di programma per la Visita Tecnica presso la società 

BIO3DMODEL con interventi sul tema della simulazione da parte della Dassault Systemes. I membri 

presenti approvano l’evento formativo nei suoi contenuti e nei relatori proposti. 

 

Commissari a lavoro sul 4° TEMA : 

La “Visita Tecnica ITALRAY” ha riscosso un buon successo con una partecipazione numerosa: il 

programma si è svolto secondo quanto era stato previsto senza particolari da segnalare. La scelta di ridurre la 

parte in aula ed aumentare il tempo speso in area produttiva ha suscitato maggior interesse da parte dei 

partecipanti. 

 

Commissari a lavoro sul 5° TEMA : 

Non ci sono aggiornamenti sull’avanzamento lavori 

 

L’Ing. Dimitri informa la commissione che nel prossimo futuro il Consiglio dell’Ordine come di consueto si 

rinnoverà attraverso un processo elettivo degli iscritti e che sarà necessario da parte di tutti i membri di 

questa commissione, che intendono continuare la loro attività di commissari, di fare richiesta accesso alla 

Commissione Biomedica; sarà inoltre necessario individuare un nuovo Coordinatore della Commissione 

Biomedica con mandato quadriennale. 

 

Avendo terminato i punti all’ordine del giorno la riunione termina alle 19:30 

 

Il Coordinatore, 

Ing. Mattia Dimitri 

 


